

# Detengamos el tiempo

Harrinson

Image not found.

# Capítulo 1

*Detengamos el tiempo.....*

Detengamos el tiempo, pongamos un arma en la mesa que deba girar, mirémonos y preguntémonos si los dos nos amamos....que dispare primero el que este frustrado, pero dispare bien porque solo habrá un tiro para morir de amor. No hay razón para que los dos nos disparemos, pero aun el arma sigue girando, hay que elegir si morir o matar, es la decisión más difícil, pero hay que decidir.

Si el amor no mata, no ilusiona, arriesga nada más. Como es posible que no nos amemos, si hemos de disparar en el corazón. Una palabra cambiante, nubes volando, un corazón en llamas y una caricia de despedida. Llego el momento, el arma se detuvo, y moriremos los dos, si uno de los dos no muere, cuál será la elección se pregunta el amor de los dos.

Si el amor, no engaña, no miente, solo anda con la verdad, con la sinceridad en las manos, como he de mentir con esa persona que amo, como he de disparar ¿Por qué? Un corazón a mil, se destroza a instantes pequeños en el tiempo, como la arena volando en el viento, como ha sido posible que mienta al decir que no se ama, si es todo lo contrario, a pesar de la distancia, de las adversidades, se sigue amando.

El amor, ni con un beso se siente, ni con palabras se trasmite, es lo más intangible e imaginable que existe, es: magia. Como algo que eleva tu mundo, invierte el mismo, y te pone en situaciones en que hay que decidir. Tal en este momento, disparar o morir, por la magia del amor, que difícil verse así y sentirse impotente.

Llego el momento final, los dos tomaron la decisión, el problema es que la decisión es la más elocuente, pero frívola para los dos. Pero prefiero no decir la decisión, es difícil, y poco creíble. Los dos eligieron matar el amor, por su ego, por su orgullo, por su simple ilusión de estar bien. No se murió alguno de los dos, solo se murió el amor, eso que los unía, los volvió desconocidos y ahora "están muertos".

Si nos preguntamos ¿Cuál sería la decisión correcta? Hemos de preguntarnos, si lo fue.